
El PP estima que «después de 25 años no se puede dilatar más el traslado de las pistas de Plaiaundi»

Administrator-k idatzia
Larunbata, 2017(e)ko uztaila(r)en 22-(e)an 10:50etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2017(e)ko uztaila(r)en
24-(e)an 10:51etan
Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el sábado día 22 de Julio de 2017.

    El PP estima que «después de 25 años no se puede
dilatar más el traslado de las pistas de Plaiaundi»
        M.A.I.  IRUN.Sábado, 22 julio 2017, 01:19          La concejal del Partido Popular, Muriel
Larrea, explicó ayer la posición del Grupo Popular sobre la propuesta del Gobierno de trasladar
las instalaciones deportivas de Plaiaundi a Beko Errota si Zubieta no sale adelante. «Hay que
tomar una decisión ya. La que sea mas idónea, si es Beko Errota, pues Beko Errota, pero de
este mandato no puede pasar. No podemos seguir dilatando en el tiempo un asunto que lleva
casi 25 años dando vueltas».   Recordó
que en ese tiempo se han barajado «hasta 9 ubicaciones posibles. Siempre hemos planteado
nuestras dudas con respecto a Zubieta, la opción preferente para el Gobierno, porque
dependíamos de otras instituciones. Cuando ha habido que posicionarse al respecto, así lo
hemos manifestado. Siempre hemos defendido buscar otras ubicaciones».
 
Aunque admite que Beko Errota fue descartada en su día, «si el Gobierno municipal presenta
en septiembre un proyecto viable, técnicamente ejecutable y que consideremos que da
carpetazo a este asunto eterno, lo estudiaremos y valoraremos y si lo consideramos la opción
idónea, lo apoyaremos». Larrea recordó que en 2007, con el popular Borja Sémper como
delegado de Urbanismo, «propusimos allí un recinto deportivo más ambicioso, una ciudad
deportiva. Así que si se superan los problemas que la descartaron, no estaremos en contra».
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